

令和5年度 涌谷町立涌谷第一小学校

【自ら 知を磨き 徳を高め 体を鍛える 児童の育成】

学校だより No.2 4月28日号

チームわくイチ!!

文責: 教頭

風の子

元気いっぱい 笑顔いっぱい

順調に学校生活をスタートしました

令和5年度がスタートして3週間が過ぎようとしています。子供たちは、新しい教室、友達、先生方と一緒に、元気に学校生活を送っています。また、真新しい教科書を使い、意欲的に学習に取り組んだり、休み時間は暖かな春の日差しを受けながら校庭で元気いっぱい遊んだりする姿も多く見られます。新しい仲間として迎えた1年生の子供たちも、少しずつ学校の生活にも慣れ、運動や勉強に意欲的に取り組んでいます。



いよいよ、連休がスタートします。子供たちは、この連休にどんなことをして過ごすか楽しみにしていることと思います。ぜひ、有意義に過ごしてほしいものです。

先日,交通安全教室を行い,自分の命を守る学習をしました。学校でもルールを守って安全に過ごすことができるように十分に指導しましたが,家庭,地域で子供たち一人一人がしっかり判断し行動できるように更にご家庭でもお子さんへの声掛けをお願いします。

新年度のスタートに伴い、子供たちは、少なからず緊張の中で学校生活を頑張ってきました。連休中は、楽しく過ごすことも大切ですが、しっかり心や体の疲れをとり、連休後にはまた新たな気持ちで学校生活を送ることができるようにお子さんの心や体の様子を見ていただきますようお願いします。学校でも、連休後の子供たちの様子をしっかり把握し、気持ちを切り替えて学習や運動に取り組むことができるように支援してきます。

なお、学校から「連休の過ごし方」についておたよりを配付しましたので、ご家族で確認いただきますようお願いします。

5月の主な予定

※ 予定は変更になる場合があります。ご了承ください。

- 5月 1日(月)心臟病検診(1·4年)(5年一部)
 - 2日(火) 短縮時程 4校時限 ※給食なし 北部教研一斉研修会(教職員)
 - 8日(月)身体計測《5年》
 - 9日(火)身体計測《4年・3年1組》SSW来校
 - 10日(水) 1年生を迎える会
 - 11日(木)春の交通安全運動(~20日) 街頭指導 委員会活動《5・6年》 歯科検診《1年・2年・風の子》
 - 12日(金) 短縮時程(代表委員会のため) 街頭指導 SC来校 身体計測《2年・3年2組》 代表委員会(14:45~15:30)

- 15日(月)街頭指導 身体計測《1年》
- 16日(火)街頭指導 眼科検診《4年~6年》 SSW来校
- 17日(水)街頭指導業前:運動会全校作業
- 18日 (木) 街頭指導 特別時程 クラブ活動《4~6年》
- 19日(金)街頭指導 特別時程 SC来校
 - 運動会係児童打合せ
- 22日(月) 飲酒運転根絶の日 運動会全体練習
- 23日(火)運動会全体練習
- 24日(水)運動会全体練習 ※弁当の日
- 27日(土)振替授業日 運動会(4校時限)
- 29日(月)振替休業日
- 31日(水)地域奉仕作業



【悲しい事故をくりかえさないために】5月22日は飲酒運転根絶の日です。平成17年5月22日に登校中の高校生が飲酒運転車両の犠牲となった事故については、記憶に残っていることと思います。交通安全に努め、子供たちの尊い命を守っていきましょう。

●正しい交通ルールを学びました(自分の命は自分で守る) ~春の交诵安全教室~

19日(水)に、全校で「春の交通安全教室」を実施しました。

児童の交通事故を防ぎ、正しい道路の歩行の仕方や安全な自転車の乗り方を学ばせることを目的としたも のです。

校庭で行った全体会では、ダミー人形を使った自動車との衝突実験を見て、子 供たちは安全の大切さについて実感することができました。

1年生は、「道路の安全な歩き方」という内容で、実際に学校から出て歩き方 を学びました。横断歩道を正しく渡る方法など、しっかりと学習することができ ました。



その他の学年も、「交差点での自転車の正しい走行の仕方」「自転車の点検の 仕方」など、様々な内容を学習しました。大切なことは「自分の命は自分で守る」ということです。毎日の 登下校などで、安全に行動する習慣や態度を身に付けさせていきたいと考えています。

今回の実施にあたり、遠田警察署、涌谷自動車学校、涌谷町防災交通班、交通安全指導員の皆様、ご協力 ありがとうございました。

●全国学力・学習状況調査【6学年】

~学力の向上を目指して~

18日(火)に、小学校6年生と中学校3年生を対象にした「全国学力・学習状況調査」が行われました。 本校でも、6年生が国語と算数、理科に臨みました。やや緊張していた様子でしたが、実施後は、どの子か らも「やっと終わった」等の安堵感が感じられました。

学習は、毎日の積み重ねです。毎日の授業はもとより、今回の調査を受けて、学力がしっかりと身に付く よう、学校でも指導を重ねていきたいと思います。ご家庭でも、子供たちへの励ましの言葉掛けをしていた だき、学校と家庭が連携して児童の学習意欲を高め、楽しく学ぶ学習環境をつくり上げていくことも大切な ことだと考えています。

尚、全国学力・学習状況調査の結果は、後日お知らせ致します。























●学習参観・懇談会・PTA総会 ~ご参加頂きありがとうございました。~

21日(金)に、学習参観、懇談会、PT A総会が行われました。保護者の皆様には、 大変ご多用の中、たくさんの方々にご来校い ただきありがとうございました。新しい学年 に進級しての初めての学習参観でしたが、子 供たちの様子はいかがだったでしょうか。短 い時間ではありましたが、新しい担任の先生 と一生懸命学習に取り組む姿をご覧頂けたか と思います。

今後も、子供たちが更に楽しい学校生活を 送ることができるよう、精一杯学習指導に取 り組んでいきたいと思います。

●ゴールデンウイークが始まります!

今年は、4月29日(土)から30日 (日), 5月3日(水)から7日(日)にか けて連休となります。交通事故等には十分気 を付けて、楽しいゴールデンウイークをお過 ごしください。

別紙で、「連休の過ごし方について」のお たよりを児童に配付しました。気を付けて頂 きたいポイントは、以下の通りです。

- ①交通安全について
- ②水と火の事故について
- ③不審者対応について

詳細は、お子さんと一緒におたよりをお読 みください。























